

Ref. No.: 2019/09/SR/229

12 September 2019

Chief Executive Officer  
Boursa Kuwait  
State of Kuwait

السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت  
بورصة الكويت  
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Supplementary Disclosure: Sale of Shareholding in Kuwait and Middle East Financial Investment Company K.S.C.P.**

**الموضوع: الإفصاح المكمل: بيع أسهم في شركة الكويت والشرق الأوسط للاستثمار المالي ش.م.ك.ع.**

Further to the disclosure made on 20 August 2019 regarding the potential sale of shareholding in Kuwait and Middle East Financial Investment Company K.S.C.P. ("KMEFIC"), it is hereby notified that Ahli United Bank B.S.C. and Ahli United Bank K.S.C.P., have concluded the sale of their respective shareholdings in KMEFIC totaling 196,096,150 shares (representing 75.6% of outstanding shares) at a price of Kuwaiti Fils 58.1 per share to Al-Thekeir General Trading & Contracting Co (O.P.C.) which is fully owned by Mr. Hamad Saleh Al Thekeir after receiving the approvals of all regulatory authorities.

إحفاً بالإفصاح الصادر بتاريخ 20 أغسطس 2019 بشأن احتمالية بيع أسهم في شركة الكويت والشرق الأوسط للاستثمار المالي ش.م.ك.ع. ("كميفك")، نود أن نحيطكم علماً بأن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. و البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. قد أتما عملية بيع حصصهما في كميفك والبالغة 196,096,150 سهم (بنسبة 75.6% من الأسهم المتداولة) بسعر 58.1 فلس كويتي للسهم الواحد، وذلك إلى شركة الذكير للتجارة العامة والمقاولات ش.ش.و.، وهي شركة حصصها مملوكة بالكامل للسيد/ حمد صالح الذكير، وذلك بعد أن تم استيفاء الموافقات اللازمة لإتمام عملية البيع.

Yours sincerely,

For Ahli United Bank B.S.C.



وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.

عن/ البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to: Mr. Amr Moharb, Director of Disclosure Department, Capital Market Regulatory Authority – Kuwait

نسخة إلى: السيد/ عمرو عبدالعزيز محارب – مدير إدارة الإفصاح المستمر – هيئة أسواق المال – دولة الكويت

Ahli United Bank (B.S.C.)  
Head Office:  
Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428  
P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain  
Telephone: (+973) 17 585 858  
Facsimile : (+973) 17 580 569  
info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)  
المكتب الرئيسي:  
صينى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨  
ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين  
هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)  
فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)  
info@ahliunited.com

www.ahliunited.com

نموذج الإفصاح المكمل

التاريخ	12 سبتمبر 2019م
اسم الشركة المدرجة	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب
عنوان الإفصاح	<u>الإفصاح المكمل: بيع أسهم في شركة الكويت والشرق الأوسط للاستثمار المالي ش.م.ك.ع.</u>
تاريخ الإفصاح السابق	20 أغسطس 2019م
التطور الحاصل على الإفصاح	إلحاقاً بالإفصاح الصادر بتاريخ 20 أغسطس 2019م بشأن احتمالية بيع أسهم في شركة الكويت والشرق الأوسط للاستثمار المالي ش.م.ك.ع. ("كميفك")، نود أن نحيطكم علماً بأن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. و البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. قد أنما عملية بيع حصصهما في كميفك والبالغة 196,096,150 سهم (بنسبة 75.6% من الأسهم المتداولة) بسعر 58.1 فلس كويتي للسهم الواحد، وذلك إلى شركة الذكير للتجارة العامة والمقاولات ش.ش.و.، وهي شركة حصصها مملوكة بالكامل للسيد/ حمد صالح الذكير، وذلك بعد أن تم استيفاء الموافقات اللازمة لإتمام عملية البيع.
الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)	لا توجد أي تأثيرات جوهرية على المركز المالي.





## Disclosure and Transparency

Appendix No. (13)

### Supplementary Disclosure Form

Date	12 September 2019
Name of Listed Company	Ahli United Bank B.S.C.
Disclosure Title	<b><u>Supplementary Disclosure: Sale of Shareholding in Kuwait and Middle East Financial Investment Company K.S.C.P.</u></b>
Date of previous disclosure	20 August 2019
Development that occurred to the disclosure	Further to the disclosure made on 20 August 2019 regarding the potential sale of shareholding in Kuwait and Middle East Financial Investment Company K.S.C.P. ("KMEFIC"), it is hereby notified that Ahli United Bank B.S.C. and Ahli United Bank K.S.C.P., have concluded the sale of their respective shareholdings in KMEFIC totaling 196,096,150 shares (representing 75.6% of outstanding shares) at a price of Kuwaiti Fils 58.1 per share to Al-Thekeir General Trading & Contracting Co (O.P.C.) which is fully owned by Mr. Hamad Saleh Al Thekeir after receiving the approvals of all regulatory authorities.
The financial effect of the occurring development (if any)	No Material Effect.

